



もうすぐ卒業式&校外学習！



早いもので3月14日には49期生の先輩たちの卒業式が執り行われます。学校生活においては、特に部活動で共に過ごす時間が長く、多くの事を教えてもらっていたのではないのでしょうか？次は50期生のみんなが原山台中学校の最上級生として1年間を過ごします。みんな準備はできていますか？4月からが楽しみですね！

2月3日に行われた校外学習プレゼンテーションにおいて最多票を獲得した班の提案をもとに、校外学習の行き先が決まりました。2年生最後の校外学習は京都で和菓子作り体験、清水寺付近散策、京都水族館班別研修を行います！今回のプレゼンテーションでは、各班工夫を凝らした資料を作成し、アピールポイントを明確にして分かりやすく伝えることができていました。短い時間での取り組みであり、難しい課題がありました。どの班も校外学習で何を学ぶのか？そのためにはどんな内容が適しているのか？時間配分と交通手段は？など普段は考えないような部分について頭を寄せ合い協力して考えられていました。どの班の企画も良かったのですが今回は京都方面に決まったので、2年生最後の校外学習を思いっきり楽しんでほしいです。

2月には、進路学習と南区子育て支援課によるWS事業も行いました。

進路学習では、実際に堺高校の先生に来ていただき、「進路を考えるとはどういうことなのか？」という話から始まり、「高等学校では何を学ぶのか？」と今まで知らなかったところまで丁寧に話をさせていただきました。南区子育て支援課によるWS事業では「ここからからだを大切に」ということで、実際に起こっているトラブルを、実例を交えながら紹介していただき、自分を大切にするためには何が必要かと真剣に考える良い機会になったと思います。 ※WS…参加者の主体性を重視した体験型の講座

最後に、今回の学年末テスト前には「ワークを〇周した！」や「昨日〇〇時間勉強した！」などの声が多く聞こえてきて、とても積極的に学習に取り組んでいる様子がたくさん見て取れました。この光景は周りの仲間にも良い影響を与えるものだと思うので、学習に前向きに取り組む姿勢を、より学年全体に広げていけたら良いですね！

〈保護者の皆様へ〉

入学当初からコロナ禍の中での学校生活を余儀なくされた現50期生ですが、1年次のスキー合宿も中止となる中、今回、次年度修学旅行の取り組みを見据え、3回目の校外学習を実施いたします。ご理解のほどよろしくお願いします。



3月の予定



日	曜	予定	時間割	弁当	給食
1	水		水1234	×	×
2	木		道木234/56	○	○
3	金		金1234/5総	○	○
4	土				
5	日				
6	月	各種委員会（今年度ラスト）	月2345/6委	○	○
7	火	3年生を送る会	総火123/45	○	○
8	水		水1234/56	○	○
9	木		道木234/56	○	○
10	金	公立一般選抜学力検査	金1234/5総	○	○
11	土				
12	日				
13	月	卒業式準備	月2345/準備	○	○
14	火	第49回卒業証書授与式		×	×
15	水	校外学習（京都方面）		△	×
16	木	生徒会選挙	木2345/6選挙	○	○
17	金	いのちの授業（5・6限）	金1234/総総	○	○
18	土				
19	日				
20	月		月2345	×	×
21	火	春分の日			
22	水		水3456	×	×
23	木		木234清掃	×	×
24	金	修了式（離任式）	式集学	×	×
25	土				
26	日				
27	月				
28	火	春休み 次回登校 4月10日 始業式			
29	水				
30	木				
31	金				

